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促进消费，保持经济平稳健康

发展，4月份，安徽省举办了“百家

品牌展销，百场消费促进”活动和

消费促进月活动，合肥百大集团承

诺诚信经商、让消费者放心消费、

满意消费。百大合家福作为本土

超市的龙头企业、合肥百大集团的

核心成员企业，始终以“诚实、自

律、拼搏、创新”为企业精神，秉承

“消费者可以没有合家福，合家福

不能没有消费者”的经营理念，坚

持“顾客第一、天天低价”的经营

宗旨，在全省150家门店开展全月

营销活动，推进消费促进月活动，

服务千家万户成为您的“社区好邻

居，生活好伙伴”。

4月百大合家福是精彩的，是

微笑的，是热情的…,在这里您可

尽情享受生活。

3月 15日至 6月 22日合家福

开展第十二届“双争”百日大竞赛

活动，通过自修、自比等方式来提

升自我的“仁、礼”素养之美德。

员工的灿烂微笑、热情服务、乐于

助人传递着合家福的真诚。

畅享生活，在于“低价”。四

月份百大合家福为您打造了一个

属于普通消费者的低价生活套

餐。从4月6日至5月4日开展了

长达四周的生鲜特惠单页和赠券

活动。与此同时每周还进行着“券

享假日”的周五、六、日三天满99

元赠5元活动。除了“生鲜特惠、

券享假日”外还有“喜刷刷”活动，

在合家福刷银行卡照样有超值回

馈。低价与赠券、刷卡三方面您所

收获的是“多重低价、超值、实

惠”。让消费者充分体验到在合家

福的购物乐趣。

自从 2011 年 6 月响应政府号

召，实施“惠民菜篮子工程”以来，

百大合家福连锁超市20家门店积

极参与开展“惠民菜篮子工程”活

动，通过农超对接，从合肥周边各

个蔬菜基地直采蔬菜，实现新鲜蔬

菜从田间地头直接到市民餐桌，惠

民让利，让老百姓吃上平价菜、放

心菜。今年合家福又增加10家实

施“惠民菜篮子工程”的门店，总

数达30家。2012年 4月 11日—13

日合家福参加合肥—庐江、桐城、

枞阳春季“农超对接”会。把三地

更多、更好、更优质的农产品进入

合家福超市，让惠于消费者。

4月百大合家福举办了“消费

安全 与您同行”诚邀广大的消费

者、媒体记者参观合家福农产品供

应基地。通过消费者、媒体记者亲

身到基地去参观、体验，从而使消

费者更加的信赖合家福。

百大合家福将坚持高举诚信

大旗，一切以顾客为中心，努力为

广大消费者创造美好生活。

诚信合家福，低价惠万家

星报讯（记者 吴笑文） 继去年首挑

大梁的惊悚片创造票房奇迹之后，杨幂

又将作为动作电影《大武当之天地密码》

的女一号重回暑期档，近日首款主打“in

派功夫”的国际版预告首次公布，杨幂的

道姑造型惊现，清新的模样和萌萌的表

情十分抢眼。

第一次尝试打女角色的杨幂，在动

作导演元奎的悉心指导下，刻苦训练之

下进步神速，将优美的身形和传统功夫

融为一体，打得有模有样，诠释出飘逸洒

脱的功夫风。

星报讯（记者 孙婷） 昨日下

午，男高音歌唱家戴玉强、魏松和

莫华伦现身安徽广播电视台3600

平米演播剧场，为今晚的“江山如

此多娇----中国三大男高音全球

巡演”音乐会“热身”彩排。此次巡

演是继新年登台美国林肯中心、中

国国家大剧院之后，三位音乐家开

启的又一新的音乐旅程。

彩排之前，三位男高音歌唱

家接受了记者的采访。戴玉强是

帕瓦罗蒂首位亚洲弟子，关于音

乐会的准备情况，他自信地说，

“万事俱备了。”今晚的音乐会

上，三位歌唱家将演绎安徽本土

具有代表性的民歌及原创歌曲，

“有去年安徽 卫视春晚的主题曲

《万家灯火》，还有《再见了，大别

山》、《凤阳花鼓》。”

关于今晚的音乐会风格，香港

音乐家莫华伦表示，“虽然不要求

满足所有人的期望，但至少是让大

多数人都能听到自己喜欢的曲子，

古典、现代、民间、传统等，都有代

表性的歌曲。我们要做到好听、好

看、好玩。”

“中国三高”全球巡演旨在让

世界聆听到中国的声音，形成中国

歌唱家的品牌实力，用世界通行的

艺术语言与世界对话。而台下的

他们，却表示“只会找好吃的、好喝

的，不会互相飙高音”，“因为飙高

音已经飙了十几年了”。魏松还补

充道，“因为高音不是一首曲子里

最重要的，没有前面的铺陈，单单

唱个高音，谁喜欢听啊。”

星报讯（记者 樊立慧） 记

者昨日了解到，由安徽油画学会

主办，裕丰物业投资有限公司和

华宝网共同承办的安徽油画“八

人”作品联展将于今日至5月4日

在裕丰花市展览中心举行。

据悉，参加本次展览的八位

油画家出生于上世纪五、六十年

代，是我省油画创作队伍的中坚

力量。本次展览共精选七十余幅

作品，大幅写实作品《心颜》曾多

次参加全国油画展，此外，展览还特邀

著名油画家鲍加、杨国新、巫俊等人的

作品参展，省油画学会主席杨国新将

首次展出作品《风景》。

在近来热播的《甄嬛传》里，他是温润如玉且谦谦有礼又痴情的太医温实初；在戏

外，他是有着“古代影视剧礼仪指导第一人”之称的张晓龙。这个38岁的中央戏剧学

院古典礼仪副教授，曾在《满城尽带黄金甲》、《孔子》、《赤壁》、《狄仁杰》、《杨贵妃秘

史》等影视剧里担任礼仪指导。虽然因为成功饰演了太医一角而备受观众喜爱，但昨

日在接受记者采访时却直言“其实最想演的角色是果郡王。” 记者 吴笑文

记者：

你 从 什 么

时 候 开 始

拍戏的？

张：我

在 舞 蹈 学

院上学的时候就在拍广告。金猴皮鞋

广告里，那走路的两个人就是我和高

圆圆。不过，拍电视剧是在中戏开始

的。第一部戏是《情有千千劫》。

记者：片酬多少，还记得么？

张：20集总计16万。我一开始以

为是一共 8000，没想到一集 8000，当

时想，拍戏真赚钱。拿着那16万我就

去交了房子的余款和还了父母借给我

买房子的钱，之后戏越接越多，很快房

贷就还完了，还攒下了不少。

记者：拍广告是你赚钱的开始？

张：不是。我农村出身的，在吉林

上学的时候，父母给的生活费不够花，

两年都不敢吃口肉。1992年，我就开

始在夜总会跳舞，跳霹雳舞。这在东

北那会儿叫“炒更”，我们的舞团晚上

都在跑场赚钱，一晚上下来收入也很

可观。

记者：后来为什么不跳改拍戏了？

张：跳舞被学生看见了，影响不

好，就不跳了。 影视圈也是个圈

儿，你在圈里人缘好了，自然有戏

拍。我最早拍戏是为了生计，哪部

钱多我拍哪部，但我从没有对不起

自己。我每天生活得很快乐，我

不和别人比，我只和自己的以

前比，我很满足于我的生活。

记者：那你参演《甄嬛传》也是因

为片酬高？

张：不是。《甄嬛传》是与众不同

的。我和郑晓龙导演合作过《金婚》，

深知导演功底深厚，但凡出品，必然不

会差。所以很坦然接下了这部剧，还

主动请缨做起了这部戏的礼仪指

导。 我在剧里还编了“惊鸿舞”、安陵

容的“满汉八旗冰嬉舞”。

记者：很多人说你温太医

演得好。

张：我花了很多时间训练自

己的眼神，我的目标就是用眼神

能演戏，让观众不论从哪一集看

都能觉得我爱甄嬛。 其实我在

《甄嬛传》中最想演的角色是果郡

王，我也很潇洒啊，果郡王就像

“踏月而来的郑少秋”，潇洒极了。

最想演的角色是果郡王

拍戏从没有对不起自己

“三高”昨来肥为音乐会“热身”

《大武当之天地密码》暑期上映

杨幂首尝打女角色

安徽“八人”油画展
今日开展


